



Les participants se sont retrouvés autour de saint Nicolas et du Hans Trapp. (Photo DNA)

## **SELTZ**

### **Sur les traces de saint Nicolas**

Samedi à la tombée de la nuit, à Seltz, près d'une centaine de personnes s'est retrouvée pour un rendez-vous un peu spécial. Une fois sa tournée accomplie, le saint Nicolas va une dernière fois à la rencontre des gens avant de se retirer pour une année. Il s'agissait donc de le retrouver.

Rendez-vous était donné à 17 h, à la maison Krumacker. Une fois les consignes de sécurité données par Robert Schmitt, le président de l'Office de tourisme, c'est encadrés par les membres de l'association Extrême Aventure que les participants partent pour un parcours d'une petite heure. Après quelques pas en ville, le Hans Trapp à la tête du cortège guide le groupe dans la pénombre. Les plus téméraires savent que le chemin qui mène vers saint Nicolas est toujours sécurisé et illuminé. Une trentaine de flambeaux éclairent le sentier. A une intersection, après quelques chansons, une silhouette se dessine au loin dans la nuit.

Sur son cheval, saint Nicolas apparaît à la foule. Il salue et guide la troupe vers la bonne direction. La moitié du chemin à faire est sous sa protection. Quant au Hans Trapp, il n'a personne à punir. De retour à l'Office de tourisme, saint Nicolas et Hans Trapp distribuent à tous les enfants sages les manneles offerts par la commune. Et les membres de l'association Extrême Aventure se chargent de réchauffer les adultes avec une chaleur des îles.

Mais au fait, pourquoi célèbre-t-on la Saint-Nicolas en Alsace? Marie-Louise Hemmerlé, du groupe folklorique d'Kochloeffel, explique à l'assemblée les légendes qui entourent Noël et l'avent. Émerveillés, les petits comme les grands apprécient ce rendez-vous annuel à ne surtout pas manquer.